
Gérard  Boyadjian  :  je
considère aujourd’hui que les
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Esprit de France... C’est le titre du  dernier documentaire
de Gérard Boyadjian, 3 ans après son « Djihad Judiciaire »

Un documentaire d’1h45min « d’ou ̀jaillissent les vérités
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indicibles,  les  opinions  interdites,  les  pensées
réfractaires, les poursuivis, persécutés, pourchassés… Où
rejaillissent ces femmes et ces hommes qui ne se soumettent
pas  au  seul  et  unique  discours  d’un  Etat,  désormais
contesté, et qui dans sa surenchère autoritaire devient
chaque jour plus brutal envers ces français désabusés, sa
population mutilée, son esprit piétiné. »
 
Le  documentaire  abordera  toutes  les  sujets  soumis  à  la
censure  d’Etat,  musèlement  médiatique  et  condamnations
institutionnelles
«  De  l’effondrement  culturel  à  la  décadence,  de
l’islamisation démographique au chantage de l’antisémitisme,
de la pandémie à la guerre en Ukraine… »
Chacun,  sur  RR,  connaît  notre  ami  Gérard,  cinéaste  de
talent,  résistant  à  toute  épreuve,  ayant  victorieusement
passé l’épreuve du feu : une condamnation par la 17ème
Chambre  pour  son  remarquable  court-métrage  Chameau,  pas
d’amalgame  consacré  à  notre   ennemi  numéro  1  commun,
l’islam. Notre ennemi commun, c’est l’islam ou Macron  ? Les
deux, mon général.  On ne les dissocie pas, l’un va avec
l’autre.  Mais  nous  sommes  passés  à  une  lutte  globale,
totale, contre l’islam, l’immigration, Macron, Mélenchon et
ses antifas, les mondialistes, les écolos-dingos, les juges
rouges… qui veulent tous nous arracher la liberté que nos
ancêtres ont durement conquise.

Voici un court extrait de  (5 minutes) Esprit de France.

Que pourrais-je vous dire de plus sur l’état déplorable de
la France ?

Je pense que la France va traverser l’époque que l’URSS a
traversé en terme de répression de la parole dissidente.

Je considère aujourd’hui que les Soviets sont en Occident.

Vous trouverez ici un lien de soutien au documentaire à
travers une cagnotte leetchie :  Cagnotte : Esprit de France

https://www.leetchi.com/c/esprit-de-france
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